

Merzenichs Undorf zeigt großes Billard

Bei der Jahreshauptversammlung des **Zweitligisten** werden die Erfolge deutlich. Ein arbeitsreiches Jahr liegt hinter dem BSC.

Merzenich. Nach dem das Jahr 2007 im Zeichen eines Kooperationsvertrages zwischen dem BSC Birkesdorf und dem BSC Merzenich zur optimaleren Auslastung des Billardsportheimes im evangelischen Gemeindezentrum Düren Birkesdorf und der Umzug der Bundesliga-Heimspielstätte von Aachen nach Düren stand, zeugen die Vorstandsberichte der diesjährigen Jahreshauptversammlung wieder von einem arbeits- und erfolgreichen Jahr.

Liebe zum Detail

Ein großes Thema war die Renovierung des Clubheimes im Sportzentrum der Gesamtschule Niederzier/Merzenich, wusste der 1. Vorsitzende H.P. Brandt zu berichten. Hier wurde größtenteils mit viel Liebe zum Detail wohl ein Kleinod im Karambol-Billard-Verband Mittelrhein geschaffen. Ermöglicht wurde dieses Vorhaben zum einen durch viel Eigenleistung der Mitglieder und die Unterstützung verschiedener Firmen, die dem BSC mit Rat und Tat zur Seite standen. Der Planungsstand für die Feierlichkeiten zum 40. Geburtstag (2010) und die Beteiligung an Veranstaltungen in der Gemeinde Merzenich fanden ebenfalls Erwähnung.

Der Vortrag des Sportwartes Helmut Bläser fiel ebenfalls sehr positiv aus. In der 2. Dreiband-

Bundesliga Gruppe B steht die Mannschaft des BSC Merzenich derzeit auf einem gesicherten Mittelfeldplatz, so dass frühzeitig für die nächste Saison in dieser Klasse geplant werden konnte.

Obwohl bei den Deutschen Billard Meisterschaften in Bad Wildungen dieses Jahr kein Platz auf dem Siegerstieppchen wie in den letzten beiden Jahren durch Thomas

Coenen erreicht werden konnte, ist der gute 5. Platz für Carl Lascchet (Dreiband TB) und der 9. Platz von Jörg Undorf (Dreiband MB) als großer Erfolg zu werten.

Hervorzuheben ist die Partie von Jörg Undorf gegen den Nationalspieler Jens Eggars. Der Merzenicher zeigte großes Billard und ließ J. Eggars keine Chance.

Bei der Neuwahl des Vorstandes wurden alle Positionen einstimmig besetzt: 1. Vorsitzender Heinz Peter Brandt, 2. Vorsitzender Thomas Coenen, Geschäftsführer Thomas Koerffer, Kassierer Uwe Hensch, Sportwart Helmut Bläser, Pressewarte Jörg Undorf und Uwe Hensch.

Lediglich die Position des Pressewartes ist neu besetzt worden, da Heinz Rosenbaum aus beruflichen Gründen nicht mehr für dieses Amt zu Verfügung steht. Auf der Versammlung herrschte Zuversicht, die kommenden Aufgaben in guten Händen zu wissen, so dass der BSC Gemeinde und Kreis Düren weiterhin erfolgreich bis zur nationalen Ebene repräsentieren kann.

(ulh)



Die Spieler des BSC Merzenich sind erfolgreiche Repräsentanten der Gemeinde und des Kreises Düren bis zur nationalen Ebene.